

わたしの歩んだ道  
あゆみち  
米川 美穂さん

女性として、すぐには返事をもらえませんでした。もうだめかなと思っていたところOKの返事をいただき、正直びっくりしました。

「人前の審判を目指す」  
大学では軟式野球部に所属し、選手としてルールは誰よりも知っているつもりでしたが、審判員として知らなければならぬルールの深さに驚きながらも勉強に励みました。周りの人助けられながらした。昨年の六月、全尾張高校野球尾東大会決勝で三塁審として公式戦デビューを果たしました。審判は、時には勝敗を決めてしまった責任の重い存在です。

もともとスポーツ全般が好きですが、特に高校野球を見るのが好きです。

しかし、当然選手として参加することはできません。それ以外で同じグラウンドに立てるのは審判だと思っていました。そんなとき、新聞で県高校野球連盟が審判員を募集している記事を見つけ、すぐに連絡しました。しかし、男性ばかりの世界に初めての



## 7ページ間違い探しの答え



わたしの歩んだ道  
よねかわみほ  
米川 美穂さん

〈プロフィール〉  
全国高校野球選手権愛知県大会で  
県内初の女性審判員として活躍する二児の母。春日井市出身、市内在住。

女性として、すぐには返事をもらえませんでした。もうだめかなと思っていたところOKの返事をいただき、正直びっくりしました。

「人前の審判を目指す」  
大学では軟式野球部に所属し、選手としてルールは誰よりも知っているつもりでしたが、審判員として知らなければならぬルールの深さに驚きながらも勉強に励みました。周りの人助けられながらした。昨年の六月、全尾張高校野球尾東大会決勝で三塁審として公式戦デビューを果たしました。審判は、時には勝敗を決めてしまった責任の重い存在です。

今はまだまだですが、「あの人任せれば大丈夫」と思ってもられるような「人前の審判」になることが、指導してくださる先輩など、支えてくださる皆さんへの恩返しにもなると思います。

## 夢をかなえるためには

まずはやってみようという気持ち、一步前に出る、0を1にすることが大切です。挑戦することにはパワーが必要で、とても大変ですが、0を1にするハードルを高くするのも低くするのも自分自身。一步踏み出せば、夢に近づいていくと思います。

子どものころにたくさん挑戦し、たくさん失敗し、それを自分のバネにしてください。あの失敗があったから今があると思えるように。100あるうちの、99が失敗でも1つ成功すれば、それは大成功。自分の限界を決めずに挑戦してほしいと思います。

